



Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Program Studi Broadcasting

Nama : Handaru Mulya Putra
NIM : 44112010006
Fakultas : Ilmu Komunikasi
Bidang Studi : Broadcasting
Judul : **TINGKAT KESADARAN INDERAWI IBU-IBU WARGA RT 05/004 PONDOK TIMUR INDAH 1 BEKASI ATAS KEKERASAN PADA ANAK DALAM DRAMA ELIF SEASON II DI SCTV.**

V bab + 112 hal + 24 Referensi Buku + 1 Jurnal + 40 Tabel + 7 Lampiran

ABSTRACT

Media televisi menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari peradaban kehidupan manusia, informasi, edukasi bahkan hiburan kita dapat menontonnya di televisi, dan dengan menonton televisi maka akan banyak hal-hal baru yang dapat diketahui oleh manusia.

Tujuan penelitian yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis Tingkat Kesadaran Inderawi Ibu-Ibu Warga RT 05/004 Pondok Timur Indah 1 Bekasi Atas Kekerasan Drama Elif Season II bahwa tayangan kekerasan pada anak yang terdapat didalamnya tidak pantas ditonton sesuai dengan hukum penyiaran.

Penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian yang digunakan adalah Metode Survey kepada Ibu-Ibu Warga RT 05/004 Pondok Timur Indah 1 Bekasi. Dimana peneliti mengumpulkan data secara primer yaitu dengan menyebarkan kuisioner kepada responden sebanyak 44 responden dengan menggunakan teknik *simple random sampling*.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah persepsi dimana peneliti menelaah perhatian, penafsiran dan pengetahuan serta kekerasan pada anak, guna mendapatkan respon. Persepsi adalah cara pandang seseorang terhadap suatu hal atau informasi.

Berdasarkan prosentase tertinggi jawaban responden, maka tingkat kesadaran inderawi Ibu-Ibu warga RT 05/004 Pondok Timur Indah 1 Bekasi atas kekerasan pada anak dalam drama Elif *Season II* di SCTV berada pada kategori cukup positif yakni berjumlah 48,7%. Hal ini menunjukkan bahwa ibu-ibu warga RT0/004 Pondok Timur Indah 1 Bekasi cukup sadar akan unsur kekerasan pada anak dalam drama Elif *Season II*.